

Le Groupe Lorrain IMC se rapproche du Strasbourgeois Viso (ex Omnis) et donne naissance au leader de la formation privée du Grand Est



se rapproche du



Le Groupe IMC s'adosse au Groupe Viso à l'issue d'un process de rapprochement piloté par AYA Partners qui signe une nouvelle opération dans le secteur l'éducation.

Fondé en 1998 par Philippe Rennesson, le Groupe IMC est l'un des leaders de la formation supérieure privée en Lorraine avec plus de 1 000 étudiants répartis sur les campus de Metz, Nancy, Forbach et Luxembourg. Il est spécialisé dans les formations en alternance de Bac+2 à Bac+5 dans le marketing, la gestion, les ressources humaines et les métiers du digital à travers ses écoles IMC et Excelma. Tirant profit de sa situation géographique et répondant aux problématiques des entreprises locales, le groupe a lancé en 2022 des formations transfrontalières avec un BTS franco-allemand en partenariat avec la chambre de commerce Franco-Allemande.

A l'occasion du départ en retraite de son fondateur, les actionnaires ont souhaité adosser le groupe à un opérateur fortement implanté sur ses territoires. L'équipe de management, Stéphanie Jacques, Joël Héné et Valérie Lebrun accompagnent le projet pour poursuivre et accélérer le développement du nouvel ensemble. Ils ont mandaté AYA Partners afin de sélectionner un partenaire qui partage leurs valeurs et leur stratégie de développement.

Le choix des cédants s'est porté sur le groupe Strasbourgeois Viso du fait de la complémentarité géographique et des synergies de développement entre les écoles. Ce groupe, présidé par Guillaume Lohr, rassemble 1 500 étudiants avec des formations en commerce et management sous la marque Omnis, les préparations aux concours paramédicaux avec Horizon et l'école d'Ostéopathie Oscar. Au cours du process, les dirigeants ont pu apprécier la proximité entre les écoles et les nombreux projets de développement communs.

Ce rapprochement entre ces deux acteurs lorrain et alsacien donne naissance au premier groupe d'enseignement supérieur privé du Grand Est avec 2 400 étudiants, 5 écoles, 7 campus et une cinquantaine de formations. A la suite de cette opération, les cédants réinvestissent dans le groupe Viso, Stéphanie Jacques et Joël Héné intègrent le Directoire et Philippe Rennesson accompagne le projet au sein du Conseil de Surveillance.

L'équipe d'AYA Partners composée de Virginie Lagrange, Thibault Kerdoncuf et Quentin Favre a accompagné les cédants dans la recherche du meilleur partenaire.

A propos d'AYA Partners : <https://aya-partners.com/>

AYA Partners est une société de conseil M&A indépendante fondée en 2018. Elle accompagne les actionnaires et les dirigeants dans leurs opérations de cession, de transmission, d'acquisition, de levée de fonds ou encore de recherche de financements.

Sa vocation est d'apporter un conseil financier sur-mesure à forte valeur ajoutée en toute indépendance et confidentialité.

La formation et l'éducation constituent un de ses pôles de compétence fort avec des opérations conseillées pour le groupe Cegos, la cession des activités de formation professionnelles du groupe SVP à Fitec et Ifpass, la cession d'AFC, l'école en alternance de Poitiers au groupe Talis et cette nouvelle opération de cession du groupe IMC au groupe Viso.

Equipe AYA Partners sur l'opération : Virginie Lagrange, Thibault Kerdoncuf, Quentin Favre.